

## "La otra semana llegan nuestros paisanos en los cruceros"

Escrito por Redacción

Sábado, 23 de Mayo de 2020 04:29 - Última actualización Sábado, 23 de Mayo de 2020 04:39

---



El gobernador Everth Hawkins Sjogreen anunció, en su cuenta de Facebook personal, que se logró coronar la gestión ante el alto gobierno para que se permita el recibimiento de los sanandresanos y providencianos a bordo de los cruceros en el Mar Caribe. Se espera la expedición del acto administrativo que oficialice la decisión.

NOTICIA EN DESARROLLO